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Emmanuel, Diogo y Ángel recibieron el pasado
fin de semana el Orden Sacerdotal

El presbiterio de la Diócesis de Cartagena cuenta con tres nuevos
sacerdotes que fueron ordenados el pasado fin de semana. Emmanuel
Bezerra, Diogo del Pihno y Ángel Molina recibieron el orden sacerdotal
de manos del Obispo de Cartagena, al igual que lo hará este próximo
domingo Jerónimo Hernández Almela, en la parroquia de Nuestra Señora
de la Salceda de Las Torres de Cotillas.
(pág. 5)

De izquierda a derecha: Emmanuel, Diogo y Ángel

Lorca recupera uno de sus grandes templos,
la iglesia parroquial de Santiago Apóstol
El pasado viernes se celebró la bendición de la iglesia de Santiago Apóstol
de Lorca, una de las más afectadas por los terremotos del 11 de mayo de
2011, en una Eucaristía presidida por el Cardenal Arzobispo Emérito de
la Archidiócesis de Madrid, Mons. Antonio María Rouco Varela, ya que las
obras de reconstrucción de Santiago fueron costeadas gracias a la
aportación económica de Conferencia Episcopal Española, durante su
presidencia. (pág. 5)



Las palabras que se dijeron a sí mismos los discípulos
de Emaús al conocer que fue el mismo Señor el que
les acompañó y les explicó las Escrituras -"¿No ardía
nuestro corazón…?"- nos sirven de punto de partida
para escuchar esta semana la Palabra y poder dar
explicación a la experiencia de ser enviados y
comprobar que sí que arde nuestro corazón al oír su
llamada para la alegría de la misión, para llevar el
tesoro del Evangelio. Anunciar a Jesús no es una carga,
sino una gracia, un regalo, porque es un privilegio
encontrarte con el Señor, escucharle y ser su discípulo.
La invitación de Dios no es a la comodidad, sino "al
lío", como diría el Papa Francisco; es una llamada para
que llevemos la certeza de la fe a un mundo que está
plagado de dudas y de inseguridades, porque no
conoce el Plan de Salvación de Nuestro Señor. Será
una aventura difícil, porque el poder de las tinieblas
querrá apagar la luz de la verdad, de la que eres
portador, y tendrás que enfrentarte a esta situación
desde la confianza en Dios, desde tus principios vitales,
desde el convencimiento del origen divino de tu
actividad profética; tendrás que recordar muchas veces
que tu condición de discípulo no te viene porque la
has heredado de tu familia, ni por el poder de tu
"bolsillo", sino sólo porque Dios te ha llamado a ti, para

que seas portador de su mensaje de
salvación y de su amor misericordioso
con poder y claridad, a pesar de las
persecuciones. Dios te ha llamado para
que des testimonio del amor de Dios.

La grandeza de Dios es tanta que
no solo nos llama en esta
etapa de nuestra vida para
esta tarea, ya nos llamó a la
vida y recibimos la filiación
divina, la pertenencia a la
Iglesia y el perdón de los

p e c a d o s ,  p o r  e l
Bautismo; también en
ese preciso momento
nos regaló poder

hablar como profetas del gran amor que nos tiene.
Muchas son sus llamadas, pero la más hermosa es a
participar de su Ser infinito, de la vida eterna, por los
méritos de la pasión, muerte y resurrección de Cristo.
Nos quiere tanto que nada nos pide a cambio, porque
el que ama sabe que al amor se responde con amor.
El Papa Francisco nos insiste mucho en esta tarea de
anunciar, de ser discípulos y misioneros de esperanza,
para que llevemos la Buena Noticia a las "periferias
existenciales" y la primera periferia está en nuestra
vida. Repasa dentro de ti, puede que encuentres zonas
afectadas en tus pensamientos, en los afectos, en las
motivaciones, en nuestros compromisos profesionales
que no han sido "tocadas" por la gracia de la Buena
Noticia, que no han sido iluminadas por la luz del
Evangelio.

Un discípulo de verdad sabe que no puede echarse
atrás cuando ha oído la voz de Dios y cuando ha
recibido la fuerza del Espíritu Santo. El Papa Francisco
explica en "La alegría del Evangelio" que quien ha sido
llamado y elegido no puede cruzarse de brazos,
necesita salir de sí y anunciar con "un profundo deseo
de cambiar el mundo, de transmitir valores, de dejar
algo mejor detrás de nuestro paso por la tierra".
¡Vayamos por el mundo como antorchas vivientes que
reflejan el amor de Dios sobre nosotros, antorchas
encendidas, para que todos puedan ver el rostro bello
de Dios.

Reflexión de Mons. José Manuel Lorca Planes

@ObispoCartagena

Jesús es nuestro Pastor y Guía: buscad comu
nidades para vivir la fe, compañeros de ca
mino, pero buscad en la Iglesia.

"Elegidos para ser antorchas encendidas"



En estos días, 48 horas que estuve en contacto con us
tedes, noté que había algo raro en el pueblo ecuatoriano.
Todos los lugares donde voy siempre el recibimiento es
alegre, contento, cordial, religioso, piadoso. (…) Había
algo distinto. Yo también tuve la tentación, como el
obispo de Sucumbíos, en preguntar ¿cuál es la receta
de este pueblo? Y, daba vueltas en la cabeza y rezaba.
Le pregunté a Jesús varias veces en la oración. ¿Qué
tiene este pueblo de distinto? Y esta mañana orando se
me impuso, aquella consagración al Sagrado Corazón.
Pienso que se lo debo decir como un mensaje de Jesús.
Toda esta riqueza que tienen ustedes, la riqueza espiri
tual de piedad, de profundidad, viene de haber tenido
la valentía, aunque fueran momentos muy difíciles, de
consagrar la nación al corazón de Cristo, ese corazón
divino y humano que nos quiere tanto. Custodien eso y
después, pocos años después la consagración al corazón
de María. No olviden, esa consagración es un hito en la
historia del pueblo de Ecuador. Y de esa consagración
siento como que le viene esa gracia que tienen ustedes,
esa piedad, esa cosa que los hace distintos.

Hoy tengo que hablarles a los sacerdotes, a los semina
ristas, religiosos, religiosas y decidles algo. Tengo un
discurso preparado. Pero no tengo ganas de leer. Así
que se lo doy al presidente de la Conferencia de religiosos
para que lo haga público después.

Y pensaba en la Virgen (…) María, no protagonizó nada.
La primera disculpa de su hijo. Y tenía conciencia de
que todo lo que ella había traído era pura gratuidad de
Dios. Conciencia de gratuidad. Por eso, hágase, hagan,
que se manifieste la gratuidad de Dios. Religiosas, reli
giosos, sacerdotes, seminaristas, todos los días. Vuelvan,
hagan ese camino de retorno hacia la gratuidad con
que Dios los eligió. Ustedes no pagaron entrada para
entrar al seminario, para entrar a la vida religiosa. No

se lo merecieron. Si algún religioso, sacerdote, semina
rista o monja que hay aquí cree que se lo mereció que
levante la mano. Todo gratuito. Y toda la vida de un
religioso, de una religiosa, de un sacerdote, de un semi
narista y de los obispos, tiene que ir por el camino de la
gratuidad, volver todos los días Señor. Todo es gratis.
Somos objeto de gratuidad de Dios. Si olvidamos esto
lentamente nos vamos haciendo importantes. (…) Y
ahí lentamente nos vamos apartando de esto que es la
base de lo que María nunca se apartó. La gratuidad de
Dios. Un consejo de hermano: todos los días, a la noche
quizá es lo mejor, antes de irse a dormir, una mirada a
Jesús y decirle, 'todo me lo diste gratis'. Y volverse a
situar. Entonces cuando me cambian de destino y cuan
do hay una dificultad, no pataleo porque todo es gratis.
No merezco nada, eso hizo María.

(…) Una segunda cosa que les quisiera decir es que
cuiden la salud pero sobre todo cuiden de no caer en
una enfermedad. Una enfermedad que es medio peli
grosa, o del todo peligrosa para los que el Señor nos
llamó gratuitamente para seguirlo o a servirlo. No cai
gan en el alzheimer espiritual, no pierdan la memoria,
sobre todo, la memoria de dónde me sacaron (…).

San Pablo se ve que intuía este peligro de perder la
memoria, y a su hijo más querido, el obispo Timoteo a
quien él ordenó, le da consejos pastorales pero hay uno
que toca el corazón. No te olvides de la fe que tenía tu
abuela y tu madre, es decir, no te olvides de dónde te
sacaron, no te olvides de tus raíces, no te sientas promo
vido.

La gratuidad es una gracia que no puede convivir con
la promoción. Y cuando un sacerdote, un seminarista,
un religioso, una religiosa, entra en carrera, no digo mal,
carrera humana, empieza a enfermarse de alzheimer
espiritual. Y empieza a perder la memoria de dónde me
sacaron. Dos principios para ustedes sacerdotes, consa
grados y consagradas. Todos los días renueven el senti
miento de que todo es gratis. El sentimiento de gratuidad
en la elección de cada uno.

    ZENIT

Francisco: "No caigan en el alzheimer
espiritual, no pierdan la memoria"

Del 5 al 13 de julio, el Papa Francisco se encuentra realizando un viaje apostólico
a Ecuador, Bolivia y Paraguay. Transcribimos parte del discurso improvisado en
su encuentro con el clero, religiosos, religiosas y seminaristas en el Santuario
nacional mariano “El Quinche” (Ecuador), el 8 de julio.

@Pontifex_es

El amor compasivo de Cristo es lo que nos
da la libertad y la felicidad verdaderas.



 "Los fue enviando
de dos en dos"

Del Santo Evangelio según San Marcos 6, 7-13

En aquel tiempo, llamó Jesús a los Doce y los fue enviando de dos en dos,
dándoles autoridad sobre los espíritus inmundos. Les encargó que llevaran
para el camino un bastón y nada más, pero ni pan, ni alforja, ni dinero suelto
en la faja; que llevasen sandalias, pero no una túnica de repuesto.

Y añadió:
- «Quedaos en la casa donde entréis, hasta que os vayáis de aquel sitio.
Y si un lugar no os recibe ni os escucha, al marcharos sacudíos el polvo de los
pies, para probar su culpa».

Ellos salieron a predicar la conversión, echaban muchos demonios, ungían
con aceite a muchos enfermos y los curaban.

EL EVANGELIO, XV Tiempo Ordinario

PRIMERA LECTURA
Amós 7, 12-15

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 84, 9ab-10. 11-12. 13-14

SEGUNDA LECTURA
Efesios 1, 3-14

EVANGELIO
Marcos 6, 7-13

Con el objetivo de anunciar la llegada del Reino de Dios, Jesús envió
a los doce apóstoles en varias ocasiones antes de su Pasión. Pero el
relato de Marcos que se lee este domingo nos indica que no se trata
ya de anunciar la proximidad de Jesús, sino de hacer accesible a
todos la salvación que anunciaban y que alcanzaba a las personas
en su integridad. En este pasaje se anuncia ya lo que será en la Iglesia
primitiva el sacramento de la Unción de Enfermos: Ellos salieron a
predicar la conversión, echaban muchos demonios, ungían con óleo
a muchos enfermos y los curaban (Mc 6, 12-13), tal como lo describe
la Carta de Santiago (5, 14-15).

Los apóstoles, que no eran ni profetas ni sacerdotes de familia o de
profesión, como lo eran los del antiguo Israel, serán los responsables
de la misión del Reino, que era el cumplimiento del plan de Dios
para salvar a toda la humanidad por medio de Cristo.

Los apóstoles recibieron un don espiritual que tenía algunas gracias
particulares (carismas) exclusivos de aquella primera generación de
enviados: eran los testigos directos de Cristo resucitado y estaban
inspirados por el Espíritu Santo para crear la primera estructura de
la Iglesia según la enseñanza de Jesús y para predicar y escribir el
mensaje revelado como Palabra de Dios.



"Cuando en el 11 mayo
2011 sobrevino el terre
moto que asoló nuestra
ciudad de Lorca, se
destruyó un 40% del es
p l é n d i d o  t e m p l o
neoclásico de Santiago.
La vista de esta catástrofe
era desoladora, tenías la impresión de que había sido
bombardeado, no era fácil imaginarse que podría res
taurarse y quedar igual, o incluso mejor como nos ha
sucedido ahora, puesto que se ha completado nuestro
presbiterio con un magnífico retablo". Con estas pala
bras manifestaba su alegría el párroco de Santiago
Apóstol de Lorca, D. Eduardo Sánchez Carrasco, finali
zada la celebración de la Eucaristía de bendición del
templo que tuvo lugar el  pasado viernes.

Presidió la celebración el Cardenal Arzobispo Emérito
de la Archidiócesis de Madrid, Mons. Antonio María
Rouco Varela, ya que las obras de reconstrucción de
Santiago fueron costeadas gracias a la aportación
económica de Conferencia Episcopal Española (CEE),
durante su presidencia. Estuvo también presente el
Obispo de Cartagena, junto al párroco de Santiago, el
Vicario General, el Vicario de Lorca y numerosos sacer
dotes.

El Obispo de Cartagena agradeció el compromiso con
Lorca del Sr. Cardenal, que en 2012 visitó la ciudad para
comprobar el alcance de los daños, y de CEE, así como
el de las diócesis de España y la Santa Sede, por medio
del Nuncio Apostólico.

Mons. Lorca y el párroco de Santiago agradecieron el
trabajo realizado por el arquitecto de la obra, Juan de
Dios de la Hoz y la empresa Lorquimur. El Sr. Obispo
resaltó que las técnicas de reconstrucción han recibido
el reconocimiento de la Comunidad Autónoma y explicó
además que la empresa Arte Martínez de Horche (Gua
dalajara) ha recuperado la imagen que tenía el presbi
terio en 1789 con la ayuda de una fotografía.

El Sr. Obispo tuvo un emotivo recuerdo para D. Antonio
León, Vicario de Economía, que no pudo estar presente
en la celebración: "Fiel donde los haya, que sin descanso
ha vivido para Lorca y ha pensado en Lorca sin desfa
llecer".

La Diócesis celebró el
pasado fin de semana la
ordenación sacerdotal de
tres de los once diáconos
que a lo largo del curso se
incorporarán al presbiterio
diocesano.

La parroquia de la Santí
sima Trinidad de San Pedro del Pinatar acogió el sábado
la ordenación sacerdotal de Emmanuel Bezerra y Diogo
del Pinho, dos jóvenes brasileños que se han formado
en el Seminario Misionero Redemptoris Mater. El Obispo
de Cartagena les animó a ser testigos de la muerte y
resurrección de Cristo: "Ya conocéis en qué consiste
vuestra tarea evangelizadora, os sabéis llamados a
proclamar la Palabra de Dios, administrar los sacramen
tos, especialmente la Eucaristía y la Reconciliación,
entregados al servicio de los más pequeños, de los
enfermos, de los que sufren, de los pobres y de cuantos
pasan por momentos difíciles". El Prelado les animó a
ser fieles testigos a través de sus palabras y obras sa
liendo a la calle, "lleváis un tesoro de gracia como
mensaje de salvación y no podéis ocultarlo o encerrarlo,
se os ha entregado para anunciarlo. Si en algo debéis
destacar sea en la caridad, en la atención a los pobres
y necesitados, a los predilectos del Señor".

El domingo, la comunidad
parroquial de San Andrés
de Murcia celebraba la
ordenación sacerdotal de
uno de sus miembros,
Ángel Molina Casalins.
Mons. Lorca habló du
rante su homilía sobre la
misericordia como la "lla

ve" con la que resolver cualquier problema que se
pueda plantear durante el ministerio sacerdotal. "Ángel,
anota en tu diario íntimo que hoy Dios cuenta contigo
para que seas testigo de la grandeza de Dios, adminis
trador de sus misterios… vive intensamente este regalo
que te hace el Señor con toda humildad y en obediencia
a la Iglesia. Procura ser muy feliz sirviendo a los herma
nos que se te confíen y cuida los pilares de tu condición
de discípulo y testigo. Para esto la Iglesia te ofrece la
ayuda del Obispo y del presbiterio diocesano, como tu
nueva familia".

Emmanuel, Diogo y Ángel ya
forman parte del presbiterio
diocesano

Santiago Apóstol de Lorca
regresa a la normalidad cuatro

años después de los terremotos



La parroquia de Nuestra
Señora del Rosario de
P u e n t e  To c i n o s
participó la semana
pasada en el IV En
cuentro Nacional de
Evangelización que se
desarrolló del 2 al 5 de
julio en Astorga (León).
Un encuentro anual
que pretende unir, ca
pacitar e inspirar a los
cristianos en el proceso de la Nueva Evangelización, res
pondiendo a la llamada de la Iglesia y al mandato a evan
gelizar del Señor. "Es un lugar privilegiado donde conocer
'en vivo' las experiencias y metodologías más eficaces de
la actualidad y a sus protagonistas, así como un espacio
de análisis de tendencias de cara al futuro. Una propuesta
de trabajo para el resto del año, que inspire la formación
y se capacite a personas para ser discípulos al tiempo que
evangelizadores, los discípulos misioneros del Papa Fran
cisco", explica el párroco de Puente Tocinos, José Antonio
Cano.

Más de 200 personas de todas las diócesis de España se
dieron cita en este evento, entre ellos el párroco y tres
agentes de pastoral de la parroquia de Puente Tocinos.
"Han sido unos días dedicados a la Nueva Evangelización
donde han tenido lugar ponencias, talleres, entrevistas,
momentos de celebración, oración, convivencia y un
concierto. Se nos han ofrecido muchas sugerencias con
cretas para llevar a cabo esta tarea en nuestra parroquia
y en nuestras Diócesis", destaca José Antonio Cano.

Quedan poco más de 48 horas
para que Jerónimo sea orde
nado sacerdote, reafirmando
así la vocación que comenzó
a surgir en 2008 en un en
cuentro en Taizé. "Creía que la
Iglesia era más pequeña y que
estaba apagada, allí descubrí
una Iglesia viva, joven". En
Taizé descubrió la oración, la

contemplación y por primera vez se formuló en su
interior la pregunta: "¿Qué quiere el Señor de mí?". Lo
vivido en Taizé le hizo plantearse cómo podía transmitir
a la gente todo esto y fue así como comenzó a entender
que Dios lo llamaba para ser sacerdote.

Asegura que el tiempo del seminario fue muy duro,
"cambié mi trabajo y mi aparente libertad para vivir
encerrado, bajo un horario y una autoridad superior…
Si no hubiera pasado por el seminario hoy no sería así,
tengo mucho que agradecer a mis compañeros, a los
sacerdotes y también a los seglares que me han apoya
do estos años y que han rezado tanto por mí".

En sus años de pastoral ha sido varios años monitor del
Seminario Menor San José, una experiencia que le
ayudó a adaptarse a su nueva vida.

Su paso por la parroquia de San Francisco Javier - San
Antón de Murcia le permitió descubrir la vida parroquial.
Le sorprendió especialmente el grupo de jóvenes, "to
talmente comprometidos, que cada viernes se reunían
para orar". En la parroquia de San Juan Bautista de la
pedanía murciana de Beniaján también trabajó con
jóvenes, sobre todo en la catequesis de Confirmación:
"Confiaron mucho en mí y pude comenzar a dar testi
monio de lo que quería expresar".

No puede evitar emocionarse al hablar de la parroquia
de Nuestra Señora de la Asunción de Molina de Segura,
allí ha desarrollado su diaconado. "Estoy muy agrade
cido por como me han tratado, por la libertad que me
han dado… me quieren mucho".

El domingo, a las 20:00 horas, Jerónimo recibirá el Orden
Sacerdotal en una celebración en la que está implicada
toda la parroquia de Nuestra Señora de la Salceda de
su pueblo natal, Las Torres de Cotillas. Presidirá su
primera Misa el lunes, a las 20:30 horas, en la misma
parroquia.

Jerónimo Hernández Almela, a 48
horas de ordenarse sacerdote

La parroquia de Puente Tocinos
participa en el IV Encuentro
Nacional de Evangelización



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se
presenta en medio de los suyos entregándoles
el d

El camino (Emilio Estévez, 2010)

Fuga y retorno de Teresa (Alfonso Crespo)

Es un recorrido por la vida de la Santa de Ávila
y su experiencia mística de relación con Dios.
Empezando por sus vivencias antes de ingresar
en el convento, el libro analiza, a través de los
escritos de Teresa, cómo se fue desarrollando
su gusto por Dios y cómo su relación con el
Amado fue pasando por diversas facetas,
incluidas las crisis y los desencuentros, hasta
llegar a una fusión total.

Las vivencias de Teresa ayudarán al lector a
conocerla de una forma más íntima y a

establecer, siguiendo su ejemplo, una relación de amistad con Dios.

Virgen del Carmen

Relieve de la Virgen del Carmen. S.
XVIII. Fachada de la Iglesia de Ntra.
Sra. del Carmen de Murcia.

La fachada de la iglesia del Carmen
de la ciudad de Murcia aparece
coronada con un extraordinario
relieve de su titular. Una moldura
decorada con rocallas y sostenida
por dos ángeles tenantes alberga
la hechura de María sobre nube,
ataviada con la indumentaria con
la que los fieles la encuentran
después en el camarín, anticipando
ya en el exterior lo que se descubre
dentro del templo. Con una
vestimenta propia del siglo XVIII,
bajo el manto, que simula un tejido
brocado adornado con lazos y
flores en el perfil, la Virgen viste la
túnica carmel i tana con el
escapulario que cuelga desde la
entallada cintura por debajo del
corpiño. En la mano porta los
escapularios y el cetro, como es
propio de la orden del Carmen
Calzado de la que fue su iglesia
conventual hasta el siglo XIX. A
ambos lados, dos medallones de
menor tamaño contienen las efigies
de dos almas del purgatorio que
imploran el amparo de la Santísima
Virgen. Este conjunto iconográfico
pone de relieve el significado
profundo del templo que abre sus
puertas en esta bella fachada como
lugar de encuentro de toda la
Iglesia: el fiel cristiano que
peregrina aún en la iglesia militante
entra a la casa de María, Reina de
los ángeles y de la iglesia triunfante,
para orar por las almas de la iglesia
purgante.

Francisco Alegría
Director Técnico Museo de la Catedral

En estos días en los que muchos aprovechan
sus días de vacaciones para peregrinar a
Santiago de Compostela, recomendamos
esta película cuya trama se desarrolla en el
Camino de Santiago.

El director y el protagonista principal, Emilio
Estévez y Martin Sheen, son padre e hijo y
se han planteado este proyecto cinemato
gráfico desde su mutua búsqueda espiritual.
Por un lado el padre y actor como católico
convencido y practicante y, por otro, el hijo
y cineasta como buscador en proceso. El
resultado es una película interesante tanto
para el público creyente como para todos
los que se encuentran explorando en torno al sentido espiritual.

Un día, a Tom Avery (Martín Sheen), un reputado oftalmólogo viudo, le
comunican que su hijo Daniel, con el que nunca ha tenido buenas relaciones,
ha muerto en los Pirineos durante un temporal. Tom, desolado, viaja a Francia
y, cuando averigua que su hijo estaba haciendo el Camino de Santiago,
decide terminar la ruta en su honor.
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ORDENACIÓN
SACERDOTAL Jerónimo
Hernández Almela

Lugar: Parroquia de Nuestra
Señora de la Salceda, Las Torres
de Cotillas.

Hora: 20:00

ORDENACIÓN
SACERDOTAL Ignacio
Gamboa Gil de Sola

Lugar: Parroquia de San
Fulgencio, Cartagena.

Hora: 11:00

ORDENACIÓN
SACERDOTAL David
Magno Pujante Gilabert

Lugar: Parroquia de San
Bartolomé, Murcia.

Hora: 20:00

FESTIVIDAD DE
SANTIAGO APÓSTOL

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

31 de JULIO al 2 de AGOSTO: II Encuentro de Acción Católica General, "Evangelizar en familia".
Casa de Espiritualidad San José de San Lorenzo del Escorial (Madrid).

3 de SEPTIEMBRE: Bajada de la Virgen de la Fuensanta.

26 de SEPTIEMBRE: Ordenación sacerdotal José Miguel Cavas López. Parroquia Santa María
de Gracia, Cartagena, a las 12:00 horas.

ORDENACIÓN
SACERDOTAL Juan Carlos
Ponce Simón

Lugar: Parroquia de Nuestra
Señora del Carmen, Lorca.

Hora: 20:00

19Domingo
de julio 2015

26

18Sábado
de julio 2015

Domingo
de julio 2015

ORDENACIÓN
SACERDOTAL Carlos
Casero Pérez y Francisco
Jesús García Navarro

Lugar: Basílica de la Purísima,
Yecla.

Hora: 11:00

12Domingo
de julio 2015


